



4 Pièces

90 m²

Réf. 85131692

1 650 000 €

Paris 7^{Eme}

Appartement à vendre (75007)



**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Paris 7 - a proximité de la basilique sainte clotilde et du quartier bellechasse - grenelle, appartement avec jardin niché dans un cadre verdoyant. Situé au rez-de-chaussé d'un bel immeuble du 19ème siècle avec gardien, il comprend un appartement de 60m², un atelier de 30m² au sol et, entre les deux, un jardin de 45m² en jouissance exclusive. Une cave est vendu avec cet ensemble. Professions libérales autorisées. Cet endroit unique ravira les amateurs de tranquillité et de verdure. Honoraires à la charge du vendeur - montant moyen de la quote-part de charges courantes 2,261.72 €/an - montant ...

Paris 7 - near sainte clotilde basilica and the bellechasse-grenelle neighbourhood - apartment with garden in leafy setting. Located on the ground floor of an attractive 19th-century building with concierge, this property comprises a 60m² (646 sq ft) apartment, a 30m² (323 sq ft) workshop and a 45m² (484 sq ft) garden with exclusive use. Cellar included. Possible office space for self-employed professional. This unique property will delight all those who appreciate peaceful, leafy surroundings. Fees payable by the seller - average amount of the share of charges €2,261.72/year - estimated ...

BARNES BAC-VARENNE

98, rue du Bac - 75015 PARIS 7EME

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

